

Beaucoup d'entre nous se souviennent de Jean **PIRON**, surtout les danseurs; c'est lui qui était le Maître d'œuvre de la décoration de nos bals. Pierre LUBERY nous fait partager son souvenir en nous proposant l'article ci-après. Jean était collectionneur de vieux landaus en plus de sa boutique d'articles de fêtes rue Molière.

Les héritiers de Jean ont offert sa collection à une association de St Girons dans l'Ariège.

Bel hommage à Jean....

<https://www.autrefois-le-couserans.com/la-naissance.html>



Les bénévoles de l'association Autrefois en Couserans ont reçu un don important d'un particulier, fan des activités proposées par l'association saint-gironnaise. Ce sont près d'une soixantaine de landaus, poupons et poupées d'époque qui ont été remis aux bénévoles, qui ont dû se rendre dans la Sarthe pour les récupérer. /Photos DR.

Des landaus et des poupons offerts à Autrefois le Couserans

Depuis 4 ans, l'association Autrefois le Couserans était en pourparlers avec un fan d'Autrefois le Couserans, Cyrille Piron de Rosiers-sur-Loire, qui voulait à tout prix donner à l'association une collection de landaus d'époque. Celle-ci venait du musée qu'avait créé son père, aujourd'hui décédé, dans la Sarthe. Quelques problèmes de succession avaient retardé l'opération. Mais grâce à la ténacité de Marinette Feuillerat, qui a toujours maintenu le lien, et au désir de Cyrille Piron de préserver ce patrimoine, les bénévoles de l'association ont pu finalement venir récupérer ce don, conformément à la décision prise par le conseil d'administration. « Pour récupérer cette

impressionnante collection nous avons loué deux fourgons de 20 m³, explique Daniel Subra. Puis, nous sommes partis à trois, les deux chauffeurs : Paul Rouaix, Michel Dedieu dit « Calamet », et moi-même. »

Une véritable excursion

« Nous avons quitté Lorp-Sentaraile, le mardi 23 à 7 h 30, en direction du Mans dans la Sarthe, pour arriver à destination aux alentours de 17 h 50. Cyrille Piron nous attendait chez sa sœur où étaient entreposés les 69 landaus, la soixantaine de poupées - poupons, les cartons de chapeaux, etc. Nous avons chargé

les deux fourgons. Ensuite, en guise de remerciements et c'est le moins que nous pouvions faire, nous avons offert, au frère et à la sœur, un panier cadeau de bons produits du Couserans, accompagnés de bons pâtés de gibier. Ils ne savaient comment

Ce don servira à l'association pour des expositions et de beaux thèmes dans le défilé.

nous remercier de ce geste qui les a énormément touchés, et ce n'est pas peu de le dire. »

Le lendemain, après un bon petit-déjeuner, les trois bénévoles sont repartis à 7 h 45, guidés par Cyrille sur de nombreux kilomètres le long de la Loire, direction Lorp.

Une fois arrivés à bon port, tous les landaus ont été nettoyés, ran-

gés et protégés sur le grand plancher de l'étage et les poupons se retrouvent en bande près du vestiaire.

Un don qui servira aux activités de l'association

L'association Autrefois le Couserans est très reconnaissante envers le geste de la famille Piron qui a fait confiance à l'association en sachant qu'elle en fera bon usage. Cyrille et sa compagne, heureux du dénouement, vont venir en Couserans dans un mois où ils seront accueillis comme il se doit. Ce morceau de patrimoine, modèles allant de 1850 à 1960 pour la grande majorité bien restaurés, servira l'association pour des expositions et de beaux thèmes dans le défilé.